



PENJELASAN LARANGAN MUDIK

Presiden Joko Widodo memberikan penjelasan terkait Larangan Mudik, yang diunggah di kanal YouTube Sekretariat Kabinet, Jumat (16/4). Presiden meminta seluruh masyarakat Indonesia untuk mengikuti kebijakan pemerintah ini sebagai bagian dari ikhtiar atau usaha memutus penyebaran Covid-19.

Politisi PKB Sebut Jokowi Bakal Reshuffle Anggota Kabinet Inisial M

Meskipun reshuffle merupakan hak prerogatif presiden, tapi pendapat publik juga harus menjadi pertimbangan saat akan melakukan bongkar pasang anggota Kabinet Indonesia Maju, terutama menyangkut dunia pendidikan.

JAKARTA (IM) - Hampir dapat dipastikan Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan lakukan kocok ulang anggota Kabinet Indonesia Maju. Menteri siapa

yang akan di-reshuffle, hingga kini masih menjadi teka-teki. Namun, politisi PKB, Luqman Hakim, menyebut nama menteri berinisial M. "Presiden akan

reshuffle anggota kabinet yang berinisial M," kata Luqman, Jumat (16/4).

Luqman tidak mau menyebut nama lengkap menteri M yang bakal tersingkir dari kursi Kabinet Indonesia Maju itu. Ia menegaskan bahwa perombakan kabinet juga akan dilakukan dalam waktu dekat ini, tapi ia tidak bisa memastikan kapan tanggal persis dari pelaksanaan reshuffle. "Sisanya biarkan Pak Jokowi yang membuka misterinya," ucapnya.

Namun dalam beberapa hari ini beredar sejumlah nama yang digadang-gadang masuk ke Kabinet Jokowi-Ma'ruf. Pengamat Politik, Adhie M Massardi mengatakan, meskipun reshuffle merupakan hak prerogatif presiden, tapi pendapat publik harus dipertimbangkan, terutama menyangkut dunia pendidikan.

Sebab, pandemi Covid-19 yang terjadi setahun terakhir ini tak hanya memporak-porandakan sektor kesehatan saja. Bahkan

sektor pendidikan di Indonesia juga terkena imbas dari pandemi virus ini.

"Berbeda dengan sektor ekonomi yang sejak sebelum pandemi sudah bermasalah, dampak Covid-19 di dunia pendidikan terhadap anak (didik) bangsa baru akan terasa 5-10 tahun ke depan," kata pria yang pernah menjadi juru bicara Presiden Gus Dur (KH Abdurrahman Wahid), Jumat (16/4).

► Bersambung ke hal 11

BPOM Tak Mau Lagi Komentari Soal Vaksin Nusantara yang Digagas Terawan

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) Penny K Lukito mengatakan, dirinya tak mau lagi mengomentari vaksin dendritik atau vaksin Nusantara yang diprakarsai mantan Menteri Kesehatan Terawan Agus Putranto.

Hal tersebut disampaikan Penny ketika ditanya terkait konsekuensi kesehatan dan hukum apabila penelitian vaksin Nusantara tetap dilanjutkan tanpa izin BPOM.

"Saya tidak mau komentari ya karena vaksin dendritik atau dikomersilkan dengan nama vaksin Nusantara itu sudah beralih sekarang. Saya sudah tidak mau komentari lagi," kata Penny dalam konferensi pers secara virtual, Jumat (16/4).

2021). Penny mengatakan, penilaian BPOM terhadap vaksin tersebut sudah sesuai standar yang berlaku dalam pengembangan vaksin yaitu aspek Good Laboratory Practice (GLP) dan Good Manufacturing Practice (GMP). Ia juga menambahkan, apapun kegiatan yang dilakukan terkait vaksin Nusantara baru-baru ini bukan merupakan kewenangan BPOM.

"Tentunya apa yang sekarang terjadi itu, di luar Badan POM. Dan dalam hal ini bukan kami untuk menilai itu," ujarnya.

Lebih lanjut, Penny mengatakan, tim peneliti dari vaksin Nusantara harus melakukan perbaikan terkait uji klinik fase I yang telah disampaikan BPOM

► Bersambung ke hal 11

Penembakan Brutal di Gudang FedEx, Sejumlah Korban Dilaporkan Tewas

INDIANAPOLIS - Penembakan brutal kembali terjadi di Amerika Serikat. Kali ini, sejumlah orang dibronddong peluru secara membabi buta di gedung

FedEx, yang lokasi dekat bandara internasional Indianapolis, Indiana, Amerika Serikat (AS).

Saksi mata mengatakan, pelaku membronddong tembakan

secara membabi buta sehingga sejumlah orang tewas bersimbah darah. Tak lama setelah kejadian,

► Bersambung ke hal 11

Dua Kuli Bangunan Meninggal Setelah Tertimpa Bangunan Roboh di Jakpus

JAKARTA (IM) - Dua kuli bangunan meninggal dunia setelah tertimpa bangunan roboh di Bendungan Hilir, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Jumat (16/4) siang.

Kapolsek Tanah Abang Kompol Singgih Hermawan membenarkan kejadian tersebut.

Ia mengatakan, peristiwa itu terjadi pada pukul 11.45 WIB di

Jalan Danau Limboto, Bendungan Hilir.

"Iya benar, saya lagi cek TKP

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Sebaran 5.363 Kasus Positif Paling Tinggi di Jawa Barat

JAKARTA (IM) - Jumlah pasien yang terinfeksi Covid-19 di Indonesia bertambah 5.363 orang tercatat sejak Kamis (15/4) hingga Jumat (16/4). Penambahan pasien itu menyebabkan kasus Covid-19

di Indonesia kini mencapai 1.594.722 orang.

Informasi ini diungkap Satuan Tugas Penanganan Covid-19 dalam data yang

► Bersambung ke hal 11



PERAGAAN BUSANA KEBAYA MENYAMBUT HARI KARTINI

Model memperagakan busana kebaya di Pantai Kuta, Badung, Bali, Jumat (16/4/2021). Peragaan busana kebaya tersebut dilakukan untuk menyambut peringatan Hari Kartini serta mempromosikan kebaya sebagai pakaian yang dapat digunakan untuk aktivitas sehari-hari sebagai upaya melestarikan busana kebaya.



ASALTAU!

Denmark Negara Pertama Hentikan Penggunaan Vaksin AstraZeneca

DENMARK menjadi negara pertama menghentikan penggunaan vaksin AstraZeneca, meski sudah ada jaminan internasional bahwa manfaat vaksin ini lebih besar dari potensi risiko yang ditimbulkan. Keputusan itu diperkirakan akan menunda program vaksinasi negara itu beberapa minggu.

Badan pengawas obat-obatan European Medicines Agency pekan lalu mengumumkan kemungkinan ada keterkaitan vaksin dengan penggumpalan darah, tetapi mengatakan risiko kematian akibat Covid-19 jauh lebih besar.

Beberapa negara Eropa sebelumnya sempat menanggalkan vaksin tersebut. Sebagian besar negara di Eropa telah melanjutkan vaksinasi dengan AstraZeneca, tetapi beberapa membatasi pemberian vaksin itu untuk kelompok usia yang lebih tua.

Pada hari Selasa, AS, Kanada dan Uni Eropa menghentikan sementara vaksin Johnson & Johnson karena alasan yang sama, yakni

► Bersambung ke hal 11

Jeff Smith Positif Pakai Ganja, dan Bersikap Tak Kooperatif

PESINETRON sekaligus model, Jeff Smith (23) ditangkap atas kasus dugaan penyalahgunaan narkoba pada Kamis (15/4) dini hari.

Kapolres Jakarta Barat Kombes Pol Ady Wibowo menjelaskan, Jeff Smith ditangkap di kawasan Jagakarsa, Jakarta Selatan bersama satu orang rekannya berinisial D.

"Benar, kami baru saja mengamankan seorang public figure berinisial JS bersama satu orang rekan kerjanya," kata Kapolres Jakarta Barat Kombes Pol Ady Wibowo, Kamis (15/4).

Berdasarkan hasil pemeriksaan urine, Jeff terbukti positif menggunakan narkoba jenis ganja.

"Hasil tes urine positif THC berarti ganja," kata Kasat Narkotika Polres Jakarta Barat AKBP Ronaldo Maradona Siregar saat ditemui wartawan, Jumat (16/4).

Namun, Jeff mengaku terakhir mengonsumsi narkoba dua tahun lalu. Padahal hasil

► Bersambung ke hal 11



KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.670,00	14.405,00
SGD	11.158,00	10.838,00
AUD	11.425,00	11.175,00
EUR	17.707,00	17.397,00
HKD	1.929,00	1.829,00
GBP	20.405,00	19.990,00

Jumat 16 April 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>